
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRO MACHADO 

 

1 
 

                                                                
 
 
 

Pinheiro Machado, 10 de outubro  de 2014 
 
 
 
 
Oficio Nº 166/GAB/SMA 
 
 
 
 
 
Ao Exmo Sr   
FABIO FERREIRA DIAS  
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 
 
 
 
  
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 246/2014 
 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 
 
1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos o que 
segue:  
 

Vereador Adroaldo Azambuja 

 
Proposição Nº 046 e 047/2014 – As proposições foram encaminhadas à Secretaria de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível, tendo em 
vista que a Secretaria vem trabalhando dentro de um cronograma de trabalho.  
 

Vereador Geovane Dutra Teixeira 

 
Proposição Nº 029/2014 - As proposições foram encaminhadas à Secretaria de Obras, 
Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
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Vereador Luiz André Valente Gregório 

 
Proposição Nº 053/2014 – As proposições foram encaminhadas à Secretaria de Obras, 
Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
 
 

Vereador Rogério Gomes de Moura 

 
Proposições  Nºs 030 e 031/2014 – 
 
Este Programa visa à integração da saúde com o espaço escolar, de forma a possibilitar 
ações de promoção e prevenção em saúde no âmbito da coletividade dentro da escola. 
Tendo como principais objetivos 

• Promover a saúde e a cultura da paz; 
• Articular ações da rede pública de saúde com ações da rede pública de 

Educação; 
• Fortalecer o enfrentamento das vulnerabilidades; 
• Promover a comunicação entre escolas e unidades de saúde. 

 
Atividades desempenhadas: 
 
Posto Zona Norte  (Escola Avelino, 2 de Maio e APAE): em todas as visitas foram 
realizadas avaliações clínicas do médico, enfermagem e dentista. 
Escola Avelino: 23/08/2013 – 163 alunos 
Escola 2 de Maio: 30/08/2013 – 118 alunos 
APAE: 12/05/2014 – 22 pessoas 
Este ano vacinação do HPV 1ª e 2ª doses. 
 
Posto Torrinhas  (Escola Ana Teresa da Rosa e Sen. José Erminio de Moraes – Vila 
Umbú ):  
26/11/2013 – 72 alunos – avaliação clínica médica, odontológica, nutricional e revisão das 
carteiras de vacinação. 
05/12/2013 – 40 alunos – Palestra sobre drogas. 
27/02/2014 – 05 alunos – palestra sobre DST’s e métodos anticoncepcionais. 
13/05/2014 – 60 alunos – palestra sobre métodos anticoncepcionais. 
06/05/2014 – 82 alunos - orientações sobre higiene e cuidado.  
Este ano foi realizada a vacinação do HPV 1ª e 2ª doses. 
 
Posto Zona Sul  (Colégio Hipólito Ribeiro) 
As atividades iniciaram em 19/06/2013 e foram realizados 14 encontros até este ano com 
avaliação clínica, odontológica, nutricional, situação vacinal, peso/altura, reunião com 
pais. 
Este ano vacinação do HPV 1ª e 2ª doses.  
Total de avaliados: 322 alunos. 
 
Posto Zona Leste  ( Manoel Prisco) 
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Vacinação do HPV 1ª e 2ª doses. 
 
Posto São João Batista (São João Batista) 
Foram desenvolvidas atividades educativas e lúdicas no dia das crianças e no natal em 
2013. 
Vacinação do HPV 1ª e 2ª doses. 
(Passo do Machado)  
Palestra sobre pediculose e cuidados nutricionais neste ano. 
Vacinação do HPV 1ª e 2ª doses. 
 
 

O município de Pinheiro Machado aderiu ao Programa Mais Educação em 4 
escolas da rede, o mesmo é um programa federal com subsídio do FNDE, PDDE – 
Educação Integral. A Secretaria Municipal da Educação, Cultura e Desporto, organizou 
durante o mês de setembro,  junto às escolas que receberam verba para o Programa 
Mais Educação, a logística da execução, nesse período a escola realizou a compra dos 
Kits e selecionou os monitores voluntários.  Na escola Senador José Ermírio de Moraes 
teve início no dia 01/10/14, atendendo 79 alunos sendo as atividades desenvolvidas em 
quatro oficinas: 1. Agroecologia - Conservação do Solo e Composteira;  2. Cultura Arte e 
Educação Patrimonial - Danças; 3. Esporte Lazer – Recreação e Lazer Brinquedotecas; 
4. Acompanhamento Pedagógico Obrigatório – Campos do Conhecimento. No dia 
08/10/14 iniciaram as atividades na escola Manoel Lucas Prisco atendendo 90 alunos com 
as seguintes oficinas: 1. Cultura Arte e Educação Patrimonial – Dança; 2. Promoção da 
Saúde – Prevenção de Doenças e Agravo a Saúde; 3. Esporte e Lazer – Futsal; 4. 
Acompanhamento Pedagógico Obrigatório – Orientação de Estudos e Leitura. A Escola 
Avelino de Assis Brasil iniciou as atividades no dia 10/10/14 com 90 alunos com as 
seguintes oficinas: 1. Cultura Arte e Educação Patrimonial – Dança; 2. Esporte e Lazer – 
Futsal; 3. Cultura Arte e Educação Patrimonial – Banda; 4. Acompanhamento 
Pedagógico Obrigatório – Orientações de Estudos e Leitura. Está previsto para o dia 
15/10/14 o início das atividades na escola Dois de Maio atendendo 69 alunos com as 
oficinas de: 1. Cultura Arte e Educação Patrimonial - Sala Temática para o estudo de 
Língua Estrangeira; 2. Esporte e Lazer – Recreação e Lazer – Brinquedotecas; 3. 
Cultura Arte Educação Patrimonial – Capoeira; 4. Acompanhamento Pedagógico 
Obrigatório – Orientação de Estudos e Leitura. 

Cada escola possui um coordenador do Programa Mais Educação, a durabilidade 
do mesmo é de 10 meses com interrupção no período de férias, portanto este ano terá 
disponibilidade de dois meses com continuidade no próximo ano letivo. Uma proposta de 
ampliar o tempo do aluno na escola, com atividades que proporcionem a formação 
integral, ou seja, o desenvolvimento de competências e habilidades, para a formação 
completa do corpo e espírito. O programa prevê incentivar os alunos para o sucesso e 
permanência na escola bem como articular o currículo escolar para melhorar os índices 
de proficiência dos alunos.  
 
 
 
 
 
 

Vereador Renato Rodrigues 
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Proposição Nº 029/2014 –  O mencionado pela Proposição está sendo objeto de análise 
pela Secretaria Municipal da Fazenda, que tem cumprido ao longo do tempo todos os 
repasses para a dita Associação, no entanto, a queda de arrecadação tem levado ao 
atraso no mesmo, o que, indiscutivelmente, face a forma como o assunto vem sendo 
abordado, deverá ser objeto de nova análise pela administração pública. 
 
 

Vereador Edison Manoel Molina de Oliveira 

 
Proposição Nº 041/2014 – Não obstante o fato de que não é possível o atendimento 
face a legislação vigente, a administração não possui  recursos materiais e financeiros 
para tal.  
 

Atenciosamente,  
 
 
 
 
 
 
 
 
          José Felipe da Feira 
            Prefeito Municipal 
 


